



# JOURNEE METS TON GROS PULL

publié le 14/01/2022

Dans le cadre du projet Challenge cube.s (réduction des consommations d'énergie), le CVC a opté pour la reconduction de la journée " Mets ton gros pull".

Cette action se déroulera sur plusieurs jours du vendredi 14 au lundi 17 janvier 2022.

Au cours de ces journées, le chauffage sera interrompu. Les élèves et tous les personnels devront se revêtir d'un gros pull (vêtements chauds) qui les tiendra chaud.

Les élèves seront autorisés si le besoin se fait ressentir à garder leur manteau en cours.

Des mesures de température se feront régulièrement afin de veiller aux bonnes conditions de travail. En cas de grand froid, le chauffage sera rétabli.

## Document joint

 [mets\\_ton\\_gros\\_pull](#) (PDF de 68.1 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**